



Neues von den Ministranten

Zu Jahresbeginn hatte uns die Pandemie wieder voll im Griff und es ging erst Mitte Februar wieder mit den Gottesdiensten los. Gerade für die neuen Ministranten war das gut, sie kamen ja bis dahin aufgrund der Lockdowns nicht wirklich zum Ministrieren.

Gott sei Dank gingen die Zahlen dann doch zurück und das Ratschen in der Karwoche konnte heuer wieder stattfinden. Es mussten zwar kleinere Gruppen eingeteilt werden, auch Masken mussten getragen und unterwegs konnte auch nicht zum Essen eingekehrt werden, aber das tat der Freude, mit den Ratschen unterwegs zu sein, keinen Abbruch. Das Wetter passte an diesem Mittwoch in der Karwoche auch perfekt. Deshalb sagen wir Danke für die gute Aufnahme und die großzügigen Spenden. Das ist ja der Lohn für unsere Ministranten, für ihre Dienste in der Kirche das ganze Jahr über.

Von 19. – 21.8. werden wir auf Ministrantenlager ins benachbarte Niederösterreich nach Großschönau in die Pension Kreuzberg fahren. Die Richtlinien für das Lager sind zwar von der Diözese zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht veröffentlicht, aber wir sind guter Dinge, das wir auch diese gut meistern werden und freuen uns dann auf hoffentlich 3 schöne und lustige Tage.

Die Ministranten wünschen einen schönen und erholsamen Sommer!

Gertraud Riederer-Winkler

